
Администрация муниципального района «Сретенский район»

Протокол
Заседания штаба по прохождению отопительного периода 2019-

2020 гг. от 19 ноября 2019 года

Председатель А.С. Закурдаев -  Глава муниципального района 
«Сретенский район»;

Секретарь Аникеева Н.П. -  специалист Управления территориального 
развития администрации муниципального района «Сретенский район»;

Присутствовали:
Бодагов А.С. -  начальник отдела ЖКХ, дорожного хозяйства, транспорта, 
связи и экологии администрации муниципального района «Сретенский 
район»;
Ельчина С.Н. -  начальник Управления образованием муниципального района 
«Сретенский район»;
Гордеева А.А. -  председатель комитета по финансам администрации МР 
«Сретенский район»;
Калимулина Е.Р. -  начальник отдела социальной защиты администрации МР 
«Сретенский район»;
Прокошева JI.B.- начальник отдела культуры администрации МР 
«Сретенский район»;
Рюмкин Г.И. -  начальник отдела правового обеспечения муниципальной 
службы и кадров;
Бочкарников Е.А. -  и.о. главы ITI «Сретенское»;
Верхотуров Е.В. -  начальник участка в г. Сретенске ООО «Забайкальский 
тепловик»;
Вяткин Ю.А. -  мастер котельной мкр. Восточный,
Шайдуров А.П. -  специалист по вопросам ГО отдела по делам гражданской 
обороны безопасности чрезвычайным ситуациями взаимодействию с 
правоохранительными органами комитета экономики и безопасности 
Администрации муниципального района «Сретенский район»;
Дроздов O.K. - начальник ЕДДС администрациимуниципального района 
«Сретенский район»;
Пахомов В.П. - начальник ХЭГ управленияобразованием комитета 
социальной политики администрации муниципальногорайона «Сретенский 
район».
Карзаубаева B.C.- финансовый директор ООО «ООО «Авангард плюс»

Повестка:



Прохождение отопительного периода 2019-2020 гг. на территории 
муниципального района «Сретенский район» (сложившаяся ситуация на 
котельных СП «Верхне-Куэнгинское», СП «Дунаевское»).

Слушали:

Закурдаев А.С.:
На прошлой неделе вышел из строя котел на котельной «Школьная», 

расположенной по адресу: Забайкальский край, Сретенский район, с. Дунаево 
ул. Школьная, 2а. Сейчас температура на котле 65 градусов. Вчера в школе 
было холодно, сливали воду, поменяли краны, в детском саду температура 
+ 12 градусов. Поступают множественные обращения граждан.

Сегодня поступила информация, что на котельной ДПКС в с. Дунаево 
температура на котлах 40 градусов (в работе 2 котла), выше поднять не 
могут. Шлак не убран, подача угля механическая. Также и на котельной с. 
Верхняя Куэнга, температура на котлах 37 градусов (в работе 2 котла) выше 
поднять не могут. Большая задымленность котельной. В бюджетных 
учреждениях и жилых домах температура +12-+15 градусов.

Карзаубаева B.C.:
Вчера мы были на котельных в с. Дунаево Школьная и Стройдвор, 

кочегаров перевели на 12-часовой рабочий день из-за ручной подачи угля, 
вечером температура была 60 градусов, причиной понижения температуры 
является человеческий фактор и халатность работников. На котельной 
Стройдвор уголь плохого качества. В данное время мы работаем с ООО 
«Торговый дом «Тигнинский», эта организация предоставляет отсрочку по 
оплате. Уголь плохого качества. Вчера был произведен забор угля для 
проверки на качество. Сегодня будет решаться вопрос с МУП «Угольный» в 
г.Нерчинск для того чтобы добавить к тигнинскому углю уголь более 
лучшего качества. С Нерчинска идет 2 вагона на котельные г. Сретенск, 12 
вагонов отгрузили с Тигнинского разреза. Сегодня будет предоставлен 
погрузчик, шлак вывезем.

Закурдаев А.С.:
Нужно проводить работу систематически, проводить работу с 

кочегарами, необходимо предусмотреть машину для дежурства с целью 
осуществления контроля за работниками котельных.

По какой причине ООО «Забайкальский тепловик», ООО «Авангард 
плюс» имеется задолженность по заработной плате, поступали жалобы, что 
за октябрь выплачено всего лишь 5 тысяч рублей.

Карзаубаева B.C.:
Мы ресурсонабжающая организация, после того как поступают деньги 

за коммунальные услуги, мы сразу финансируем, и это везде такая ситуация, 
мы нарушаем закон, но потом мы выплачиваем компенсацию за задержку 
заработной платы.

Закурдаев А.С. к Ельциной С.Н.:
Вы направляли заявку на оплату коммунальных услуг в 

финансирующий орган?



Ельчина С.Н.: Я не могу сказать, уточню этот вопрос.
Закурдаев А.С.: Я попрошу до конца рабочего дня отработать данный 

вопрос и доложить мне, чтобы не было задолженности перед ООО 
«Забайкальский тепловик».

Закурдаев А.С. к Карзаубаевой B.C.
Что можете пояснить по ситуации в селе Верхняя-Куэнга, работники 

говорят, что там труба заужена.
Карзаубаева B.C.
Нужно пригласить специалистов, комиссионнообследовать. Вчера 

дымовую трубу чистили, один котел затушили, пробовали на одном котле 
отапливаться, но он не справляется, все дымит. Было принято решение 
переваривать газоходы, сегодня с Нерчинска привезут листы и будут 
переваривать.

Закурдаев А.С. к Карзаубаевой B.C.
Когда будут проведены работы по дымососу на Школьной котельной?
Обшивку сняли, нужно смотреть причину, определимся с финансами 

до пятницы вопрос решится.
Закурдаев А.С.
Нужно определить состав комиссии для обследования жилого сектора, 

детских садов, школ. Данную информацию я буду вынужден довести до 
контрольно-надзорных органов.

Прокошева Л.В. к Карзаубаевой B.C.
Сегодня обратилась директор школы искусств г. Сретенск с жалобой на 

низкую температуру в помещении, 15 градусов.
Верхотуров Е.В.
Вчера мы там были, температура на котле 60 градусов. Там батареи 

закрыты решетками, что не предусмотрено конструктивной особенностью 
здания.

Закурдаев А.С. к Верхотурову Е.В.:
Как осуществляется осмотр котельных по Сретенску?
Верхотуров Е.В.
Я совместно с Вяткиным осуществляем дежурство и объезжаем 

котельные.
Закурдаев А.С. Ельциной С.Н.:
Необходимо направить заявку в Роспотребнадзор на имя Карповой JI.JI. 

для обследования детских садов и школ совместно с Управлением 
образованием, специалистами администрации.

Закурдаев А.С. Карзаубаевой B.C.:
Необходимо систематически проводить работу, исправлять ситуацию, 

сейчас в школах принимается решение о сокращении занятий в школе, дети 
не должны страдать, не должны страдать жители. Если кочегары не 
справляются, нужно искать других.

Сегодня после выезда вс. Дунаево и Верхняя-Куэнга будет решен 
вопрос о проведении заседания оперативного штаба или комиссии по 
чрезвычайным ситуациям с привлечением начальника ОМВД России по



Сретенскому району, в котельную люди боятся идти, нужно принимать 
решение, исправлять эту ситуацию.

Карзаубаева B.C.
Там контингент такой, нужно со стороны работников принимать, 

завтра приедет заместитель руководителя по экспертизе и сбыту Кирилл 
Андреевич, буде решать вопрос о работе кочегаров вахтовым методом, чтобы 
приезжали сюда.

Закурдаев А.С. к Карзаубаевой B.C.:
По итогам проведения обследования рабочей группой, в ваш адрес 

будет направлено претензионное письмо, после чего данная ситуация будет 
решаться на уровне Министерства. Если к концу недели ситуация не 
изменится, я буду вынужден просить Губернатора Забайкальского края об 
оказании содействия в решении данной проблемы. Восстанавливайте работу 
на должном уровне, еще раз напоминаю, что все действия должны быть 
согласованы.

Закурдаев А.С.
Какая ситуация на данный момент по запасу топлива.
Бодагов А.С.:
На сегодняшний день по Сретенску запас топлива на 4 суток, Дунаево

-  3, Верхняя-Куэнга -  0, Алия -  5, ООО «Благоустройство» - 4. Я предлагаю 
ввести режим повышенной готовности.

Закурдаев А.С.
Сейчас определим состав рабочей группы для выезда вс. Дунаево, 

Верхняя-Куэнга, в 15.00 проводим заседание комиссии по чрезвычайным 
ситуациям. Рюмкину Г.И., Бодагову А.С. подготовить распоряжение о 
проведении служебного расследования по факту аварии на котельной вс. 
Дунаево с привлечением инспектора Селезнева С.В. из Ростехнадзор.

Закурдаев А.С. к Карзаубаевой B.C.:
Когда будет решен вопрос с отсутствием нормативного запаса топлива, 

в связи с чем отсутствует 7-суточный запас топлива.
Карзаубаева B.C.
Вагоны с углем идут, сейчас могут стоять на узловых станциях. 4 

вагона в Нерчинске. Поскольку уголь плохого качества, расход больше, уголь 
есть на горке в Нерчинске.

Верхотуров Е.В.
Вчера завезли уголь в Сретенск 46 тонн, остаток по углю 123 тонны.
Карзаубаева B.C.
Расход угля на сутки 152, а если уголь плохого качества, то расход 167 

на сутки. В Дунаево сегодня должен прийти уголь.
Закурдаев А.С.
На котельной Стройдвор одна машина угля, нормативного запаса 

топлива нет.
Карзаубаева B.C.
На котельной Стройдвор две машины по 40 тонн.
Бодагов А.С.:



Мы собираем информацию по всем котельным поселений.
Закурдаев А.С. к Карзаубаевой B.C.:
Сегодня будет решен вопрос по созданию нормативного запаса 

топлива?
Карзаубаева B.C.
Да, сегодня мы будем привлекать МУП «Угольный» в Нерчинске, у 

них большие машины для перевозки угля. Сегодня везут уголь 2 машины на 
Сретенск.

Верхотуров Е.В.
На сегодняшний день на всех котельных есть уголь.
Дроздов O.K.:
В микрорайоне Восточный имеется запас топлива?
Верхотуров Е.В.
Вчера выгрузили 40 тонн.
Карзаубаева B.C.
10-12 вагонов отгружены, находятся в Новопавловке.На Сретенск на 

станцию 2 вагона идет 140 тонн, в Нерчинске еще есть.
Закурдаев А.С. к Бочкарникову Е.А.
На сегодняшний день имеется запас угля?
-Вчера уголь привезли, ЧС сняли, сегодня еще должен подойти уголь.
Дроздов O.K.
Режим ЧС снят постановлением?
Бочкарников Е.А.:
Да, постановление направлено в прокуратуру на проверку, после 

проверки и публикации на сайте сразу же будет направлен в ваш адрес.
Закурдаев А.С.:
Хочу еще раз обратить ваше внимание, что председателем КЧС 

являюсь я, все вопросы должны обсуждаться вместе, после чего уже будут 
даны рекомендации либо введения режима ЧС или режима повышенной 
готовности. На данном этапе ввести режим повышенной готовности.

Закурдаев А.С. к Карзаубаевой B.C.:
Сколько угля идет на Сретенск?
- 2 вагона и 15 вагонов отгружены, но по дислокации не видно, где в 

данный момент они находятся.
Закурдаев А.С. к Карзаубаевой B.C.:
До конца дня попрошу выяснить этот вопрос. Протокол данного 

совещания будет направлен в Министерство территориального развития 
Кузнецову О.В.

Карзаубаева B.C.
Сегодня придут 4 большие машины с углем на Верхнюю-Куэнгу, 

Алию, Дунаево, Сретенск.
Закурдаев А.С.:
Сегодня вопрос по созданию нормативного запаса топлива будет 

решен?
-Да.



По качеству угля с кем планируете решить вопрос?
- МУП «Угольный» Нерчинск. Сегодня этот вопрос решим, я сейчас 

буду звонить.
Закурдаев А.С. к Пахомову В.Н.:
Какая ситуация по запасу угля на котельных бюджетных учреждений?
- По котельным запас топлива имеется, договор на поставку угля 

заключен с ООО «Нерчинский тепловик». В сентябре уголь пришел, его 
вывезли не полностью, так как не было ГСМ, когда дали деньги 62 тысячи 
рублей, хватило вывести только 120 тонн.

Лимиты есть?
-Да.
Заявки поданы?
- Да, в октябре подали.
Ельчина С.Н.:
Проект распоряжения отдаем на согласование сегодня на все 

учреждения. Когда предоплата пройдет, уголь будет вывезен, заявки поданы 
на Чикичей, школа станция, МОУ «Сретенская OOLLI № 2».

Закурдаев А.С. к Ельчиной С.Н.
Каждое учреждение отдельно?
-Да.
Сколько времени потребуется?
- Сегодня сделаем до конца рабочего дня.
Закурдаев А.С. к Гордеевой А.А.
Сколько времени требуется для финансирования?
- К вечеру поступает, утром финансирование, через сутки деньги 

поступают.
В четверг финансирование будет проведено?
-Да.
Пахомов В.Н.:
В Четверг, пятницу уголь будет, договорились с Морозовой, но только 

с ее доставкой.По Усть-Карску имеется задолженность 366 тысяч рублей и 
199 171 рубль.

Закурдаев А.С.:
Заявки по задолженности подавали?
-Да.
Гордеева А.А.
Заявок на кредиторскую задолженность не поступало.

Закурдаев А.С. Ельчиной С.Н.
Сегодня до конца дня разобраться с заявками.

Дроздов O.K.:
В сведениях, которые вы подаете, указано, что на детский сад 

среднесуточный расход 18 тонн, а остаток 10 тонн, что можете пояснить.
Пахомов В.Н.



Вчера загрузили полный бункер, туда входит три ковша, я делаю свою 
таблицу, сейчас после совещания я зайду в ЕДДС и поясню по данной 
таблице. 18 тонн это за несколько дней, а на сутки 2 тонны.

Решение:

1. Создать рабочую группу для обследования жилого сектора, 
образовательных учрежденийв с. Верхняя-Куэнга, с. Дунаево.

2. Включить в состав рабочей группы:
- Начальника отдела ЖКХ Бодагова А.С.
- начальника отдела социальной защиты Калимулину Е.Р.
- специалиста ГО и ЧС Шайдурова А.П.
- начальника Управления образованием Ельчину С.Н.,
- начальника отдела культуры Прокошеву Л.В.
- начальника ХЭГ Управления образованием Пахомова В.Н.

финансового директора ООО «Забайкальский тепловик» 
Карзаубаеву B.C.

Выезд рабочей группы в 11.00 часов.

Прокошева J1.B.:
В 11 часов запланировано проведение КВН.

Закурдаев А.С.
Проводите мероприятие, будет достаточно начальника Управления 

образованием Ельчиной С.Н.

Глава МР «Сретенский район» А.С. Закурдаев

Секретарь


